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Für die zentrale Qualitätssicherungsmittelkommission 2013 kandidierten im 
Laufe des Jahres 2012 drei Personen. Marlina, Emanuel und Michael.  
 
Marlina Hoffmann 
Mein Name ist Marlina Hoffmann, ich studiere im 3. FS Mol. Biotechnologie 
im Master. Ich bin seit dem ersten Semester meines Bachelorstudiums in mei-
ner Fachschaft aktiv und seit dem zweiten Semester regelmäßig als Vertreterin 
meiner Fachschaft in den FSK-Sitzungen. Über die letzten Jahre habe ich in 
verschiedenen Gremien mitgearbeitet. Auf Fachebene bin ich in der Studien-
kommission und war für ein Jahr auch im Fakultätsrat. Ich habe ein Jahr lang 
im Senatssausschuss für Lehre mitgearbeitet und bin seit ca. 1 1/2 Jahren auch 
Senatsbeauftragte für Qualitätsentwicklung. Seit letztes Jahr die Studien-
gebühren weggefallen sind und die Qualitätssicherungsmittel hinzugekommen 
sind, war ich zusammen mit Martin Wagner in der zentralen Qualitätssiche-
rungsmittelkommission. Martin und ich hatten von der FSK bereits ein Mandat, 
in der QuaSiMiKo über die Ausgabe von QuaSiMi aus QMS mit dem Rektorat 
zu verhandeln. Dieser Prozess läuft gerade noch und wird sich vermutlich auch 
noch eine Weile hinziehen. 
Die Sache macht mir Spaß und ich hab mich jetzt schon eine Weile damit be-
schäftigt, sodass ich im Thema gut drin bin. Deshalb würde ich gerne weiterhin 
Mitglied der QuaSiMiKo sein. Außerdem tritt Martin ja jetzt zurück. Wir 
fanden es aber beide wichtig, dass es in der Kommission einen guten Übergang 
gibt, weil es dort tatsächlich viele heftige Diskussionen gibt und man oft unter 
Druck steht. Deshalb möchte ich gerne noch eine Weile in der Kommission 
sein, um dort mit dem nächsten gewählten Mitglied und Stellvertreter zusam-
menzuarbeiten und quasi langsam die "Geschäfte zu übergeben". Ich werde 
bald für eine Weile ins Ausland gehen, sodass ich dann an dieser Stelle zurück-
treten würde und den Neugewählten das Feld überlassen würde. 
Kandidatur erstmals erklärt in RB 2/12 
 
Dafür: Medizin HD, Ethnologie, Jura, Pharmazie, MuWi, MoBi, 
Mittellatein 
Dagegen: Soziologie 
Enthaltung: 
Angenommen am 14.2.12 (RB 03/12) 
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Ziad-Emanuel Farag 
Kandidatur in RB 21/12   
 
Hiermit erkläre ich meine Kandidatur für den Posten als Stellvertreter in der Qualitätssicherungs-
mittelkommission (QuaSiMiKo) bis Dezember. Daran knüpfe ich eine Bewerbung als ständiges 
Mitglied ab Januar 2013, wenn Martin Wagner voraussicthlich aus der Kommission ausscheidet. 
Ich möchte meinen Teil dazu beitragen, dass wir bei diesen sensiblen Fragen konsequent unsere 
studentischen Interessen vertreten und mein Abstimmverhalten auf die breite Basis der Heidelber-
ger Studierenden stellen. In dieser Kommission sehe ich mich daher streng an ein imperatives 
Mandat der Heidelberger Fachschaftskonferenz gebunden, deren Sprachrohr ich sein will. 
Mit den Gegegebenheiten in Gremien bin ich vertraut: Ich war in Studienkommissionen, Studienge-
bührenkommissionen,  Senatsausschüssen wie der Transparenzkommission zur Überwachung der 
Verwendung der zentralen Studiengebühren und auch im Fakultätsrat der Neuphilologischen 
Fakultät. Drohungen und Einschüchterungsversuche, wie es sie in der Kommission gab, können 
mich daher genauso wenig beeindrucken wie die beiden bisherigen Mitglieder, die ich in ihrer 
Arbeit auch unterstützen möchte. Ebenfalls bin ich dazu bereit, die Position der Studierendenschaft, 
wenn es geboten ist, in Form einer persönlichen Erklärung festzuhalten. 
Mit den Gegebenheiten der Heidelberger Fachschaftskonferenz bin ich ebenfalls vertraut, da ich in 
vielen AGs mitgearbeitet habe und ein Jahr lang in Doppelfunktion Referent des Sitzungsleitungs-
referates bzw. Teams war und genauso Referent des Referates für politische Bildung und Vernet-
zung. Zwei Jahre lang war ich außerdem in der Fachschaft Germanistik sehr aktiv. Kontakt zu den 
verschiedenen Fachschaften der FSK habe ich außerdem durch meine Mitarbeit im SAL-Team und 
in der AG Fachrat. 
 
Dafür: Gerontologie, Soziologie, Kl Archäologie, VWL, Philosophie, ReWi 
Dagegen: MedMa, MathPhys, 
Enthalten: Geschichte 
Angenommen am 27.11.12 (RB 23/12) 
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Michi Reiss 
Kandidatur in RB 25/12 
 
Hiermit bewerbe ich mich als ständiges Mitglied in der zentralen Qualitätssicherungsmittelkommission 
(QuaSiMiKo) ab Februar 2013. 
In fast keiner weiteren Kommission an der Universität ist den Studenten ein so hohes Mitspracherecht 
eingeräumt. Die daraus folgende Verantwortung und die Bedeutung der Kommission selbst, als auch der 
studentischen Vertreter in der Kommission ist mir bewusst und bildet gleichzeitig meine Motivation. Ich 
würde gern dazu beitragen die studentischen Interessen gewissenhaft und möglichst aussichtsreich in 
der Kommission zu vertreten. 
Ich sehe mich in der Lage gut und eng mit der FSK zusammen zu arbeiten und die vorgegebene 
Mandatierung auch umzusetzen. Emanuel und ich gehen außerdem davon aus, auch als Team sehr gut 
zu funktionieren. Im Vergangenen halben Jahr habe ich mich bereits in die Materie und Arbeit der 
QuaSiMiKo eingelebt, bei den Vergabekriterien der FSK mitgearbeitet und bin deshalb auch mit den 
Aufgabenfeldern sowie möglichen Schwierigkeiten die die Arbeit in QuaSiMiKo mit sich bringen kann 
vertraut. Einige Gespräche mit den aktuellen studentischen Vertretern haben das Bild präzisiert. 
Meine bisherigen Erfahrungen der Gremienarbeit an der Uni befinden sich noch im Aufbau. Im auslau-
fenden Semester war ich stellvertretend in der Studienkommission und werde im kommenden 
Semester auf die aktive Position aufrücken. Seit zwei Semestern bin ich in der FSK aktiv und arbeite 
außerdem in der AGVS mit. 
 
Dafür: Med MA, MoBi, Sozio, Geschichte, ReWi, VWL, Ethno, CoLi, 
Dagegen: 
Enthaltungen: 
Angenommen am 8.1.13 (RB 1/13) 
 


